

Protéger vos patins

KOTAPE

Protections
Kocask inc.
www.kocask.com

OBJECTS REQUIS

- * Roulette de kotape
- * Tampon d'alcool isopropylique
- * Paire de ciseaux
- * Séchoire à cheveux (facultatif)

MODE D'EMPLOI KOTAPE

Préparation de la surface

- * S'assurer que vos mains et que la surface du patin soient sèches et bien propres;
- * Nettoyer la surface du patin avec le tampon d'alcool isopropylique fourni à cet effet et inclus dans le sachet.

APPLICATION DU KOTAPE

- * Enlever la pellicule au dos du **KOTAPE**;
- * S'assurer de ne pas contaminer la surface transparente;
- * Appliquer le **KOTAPE** tout en faisant une légère pression avec le pouce au centre du tape;



- * Appliquer d'une extrémité à l'autre d'un coté du patin ou faire le tour du patin;
- * Couper avec des ciseaux;



- * Appliquer la deuxième rangée chevauchant légèrement la première lisière;



- * Continuer ainsi jusqu'à la hauteur désirée et si nécessaire couper l'excédent avec les ciseaux;
- * Pour optimiser le résultat, chauffer le **KOTAPE** déjà installé avec un séchoir à cheveux et appliquer une pression avec vos doigts pour en améliorer son adhésion.



KOTAPE protégera votre patin contre la saleté, les égratignures, et les écorchures causées par les lames, vous aidant à préserver l'aspect original de votre bottine.

Protect your skates

KOTAPE

Protections
Kocask inc.
www.kocask.com

REQUIRED OBJECTS

- * kotape Roll
- * Isopropyl Alcohol Buffer
- * Pair of Scissors
- * Hair Dryer (Optional)

DIRECTIONS FOR KOTAPE APPLICATION

Surface preparation

- * Make sure your hands and the surface are dry and clean.
- * Clean surface with pad provided.

KOTAPE APPLICATIONS

- * Peel back edge of the **KOTAPE**, avoid touching the back of the clear protective tape.
- * Apply the **KOTAPE** with light pressure with your thumb and down the middle of the tape.
- * It can be applied on one side end to end or applied completely around the skate.



- * Apply the first row of tape along the edge.
- * Cut the excess with scissors.



- * Apply the second row tape, slightly overlapping the first border.



- * Continue until the height desired is achieved, if necessary cut off the excess with the scissors.
- * For best results, heat the applied **KOTAPE** with a hair dryer and smooth with your fingers.



KOTAPE will protect and preserve your skates against scratches, dirt and damage from your blade. This will keep them looking new.